
Безличная глагольная форма 
HAY 



HAY – имеется, есть
Не изменяется ни по лицам ни по числам.

En la habitación hay una mesa.
En el aula hay sillas y mesas.

Не употребляется с определенным артиклем и 
притяжательным местоимением!



Порядок слов

Обстоятельство места + HAY + существительное дополнение.

En la nevera     hay      unos huevos.
En la habitación hay una cama.



Отличие от ESTAR

•En la nevera     hay      unos huevos.

• Los huevos     están     en la nevera.


